

TODAS LAS DISCIPLINAS SOBRE RUEDAS ANTEAYER A LAS 20:30 HS

Con más de 4.000 deportistas, San Juan será sede de los Juegos Sudamericanos de Patín

Se desarrollaría entre agosto y septiembre del 2021 en diferentes lugares de la provincia.



Por:
Gimena Contrera Diaz

San Juan vuelve a ser un polo deportivo con la realización de los primeros Juegos Sudamericanos de Patín que se desarrollarían entre agosto y septiembre del 2021. La gran noticia fue anunciada por el presidente de la Confederación Argentina de Patín, Daniel Ventura, en sus redes sociales y fue confirmada por el secretario de Deportes Jorge Chica, quien además dio detalles a DIARIO DE CUYO de lo que se viene.

Según el funcionario provincial, **se trata de un evento que servirá de antesala para los World Roller Games 2022**, que estaban previstos para que fueran este año en San Juan pero por la pandemia del 2020 se postergó para el que viene.

Más de 4.000 deportistas pisarán suelo sanjuanino para competir en diferentes disciplinas como patín artístico, hockey sobre patines, downhill roller, patín carrera, skate y hockey en línea, entre otras. De esta manera, el evento involucrará e impactará económicamente en diversas áreas de la provincias como turismo y hotelería.

Cabe destacar que hace algunos días, Chica se reunió con Ventura para analizar los escenarios con los que cuenta San Juan. **Todas las disciplinas se realizarán plenamente en San Juan** y se construirá un skate park en Chimbas, como así también se remodelarán pistas y estadios para que se desarrollen las competencias", adelantó Chica.

Del mismo modo, remarcó que mantuvo una reunión con Carmelo Paniagua, el presidente de la Federación Española de Patinaje, **con el objetivo de fortalecer lazos para mejorar el hockey sobre patines en la provincia** y capacitar a todos los integrantes de este deporte que despierta pasiones en San Juan. Por otra parte, este viernes, tendrá una charla con Moacyr Júnior, exjugador de hockey sobre patines, presidente de la Confederación Brasileña y de la Confederación Sudamericana de Patinaje para avanzar en el Sudamericano de Patín.

Las novedades con respecto al deporte sobre ruedas en territorio sanjuaninos son buenas y San Juan se prepara para recibir a una multitud compuesta por diferentes selecciones sudamericanas que formarán parte del gran espectáculo del patín.



PATÍN CARRERA

HOCKEY SOBRE PATINES

PATÍN ARTÍSTICO